

Descarta Banxico ajustes en política (El Reforma 08/01/10)

Descarta Banxico ajustes en política (El Reforma 08/01/10) De acuerdo con el titular del Banxico el pronóstico de un crecimiento en 2010 por arriba de 3 por ciento es altamente probable. Foto: Archivo Según el titular del organismo, el impacto de las alzas en los precios públicos e impuestos es transitorio y se desvanecerá en un año Arturo Rivero Ciudad de México (8 enero 2010).- Las medidas fiscales recientemente adoptadas, que han tenido un impacto en el incremento de precios de servicios, son inevitables y refuerzan la sostenibilidad de las finanzas públicas, por lo que se descarta en el corto plazo un ajuste en la política monetaria del País, aseguró Agustín Carstens, Gobernador del Banco de México. "Si bien el aumento en precios públicos e impuestos ha generado un aumento en precios y en expectativas de inflación, parece ser que su impacto se ha limitado al directo, el cual es transitorio y se desvanecerá después de un año", afirmó en el marco del seminario Perspectivas Económicas 2010, organizado por el ITAM. "El Banco de México, en principio, no contrarrestará el impacto directo sobre precios de las medidas fiscales". Para que no se afecte la dinámica de inflación y expectativas más allá del impacto directo, lo que podría afectar la convergencia de la inflación al objetivo de mediano plazo, el organismo estará vigilante, dijo el funcionario. En caso de ser muy necesario, es decir, cuando se vea amenazada dicha convergencia, será cuando se analice la posibilidad de un incremento en las tasas de interés, mientras tanto, no se contempla, explicó Carstens. "El Banco de México continuará actuando en estricto apego al mandato constitucional de preservar la estabilidad de precios, pues es bien sabido que la inflación no contribuye ni al crecimiento económico, ni a la creación de empleos, ni al abatimiento de la pobreza; una mayor inflación genera más pobreza, y eso es lo que queremos evitar", comentó. La economía registra una franca recuperación, aseguró el titular del Banxico, y el pronóstico de un crecimiento en 2010 por arriba de 3 por ciento es altamente probable. Sin embargo, Carstens aclaró que a pesar de esta recuperación, la brecha entre el Producto Interno Bruto observado y el potencial en México es muy grande. El ex Secretario de Hacienda dijo que el PIB pronosticado para 2010 será aún menor que el registrado en 2008 y para alcanzar el PIB potencial, todavía pasará mucho tiempo, además de que se requieren reformas para mejorar las finanzas públicas en el País. Este año, se esperan mejores condiciones de financiamiento para México que en los mercados internacionales, estimó Carstens. Ello se debe a la situación de liquidez holgada en los mercados, que ha llevado a mayores flujos de capitales a países emergentes estables, entre los que se encuentra México. De acuerdo con el funcionario, el País debe tener particular cuidado cuando Estados Unidos comience a retirar sus políticas de estímulo, pues esto podría propiciar que haya una reversión abrupta de los flujos de capital a economías emergentes. "En general, las condiciones globales para la inflación se ven benignas, dada la fase de ciclo por la que atraviesa la economía mundial", concluyó el Gobernador del Banxico.